

Haben Sie die Kosten im Blick? Klingt banal – ist es aber häufig nicht: Verlässliche Daten sowie eine verursachungsgerechte und nachvollziehbare Kostenzuordnung verbessern Ihre Handlungsfähigkeit



- Angestrebte Marge wird regelmäßig verfehlt
- Intransparente Kostenzuordnung
- Gemeinkostenumlagen machen einen Großteil der Produktkalkulation aus
- Alle Vertriebskanäle werden im gleichen Umfang belastet
- Pauschale Zuschlagssätze vernachlässigen die tatsächlichen Kostenverursacher
- Fertigungszeiten sind nicht aktuell
- Ausschuss wird gar nicht oder nur pauschal erfasst
- Materialpreise orientieren sich an veralteten (Durchschnitts-) Werten

**Nur nachvollziehbare
Kosten lassen sich aktiv
steuern und reduzieren**